

06.12.2021 - 14:00 Uhr

"Das Impf-Dilemma": ARTE-Themenabend am 21. Dezember 2021



Strasbourg (ots) -

- ARTE zeigt am 21. Dezember 2021 ab 20:15 Uhr den Themenabend "Das Impf-Dilemma".
- Drei Dokumentarfilme nähern sich dem Thema aus unterschiedlichen Blickwinkeln.
- Darunter der mehrfach ausgezeichnete Dokumentarfilm "Viral Dreams - Eine ausgebremste Generation" von Udi Nir und Sagi Bornstein.

Großer Wirbel um den kleinen Piecks: Die Covid-19-Pandemie hat der Impfgegner-Bewegung eine Gelegenheit gegeben, ihre Überzeugungen an die breite Öffentlichkeit zu bringen. Der ARTE-Themenabend "Das Impf-Dilemma" nähert sich am Dienstag, 21. Dezember, ab 20:15 Uhr aus unterschiedlichen Blickwinkeln diesem schwierigen Themenkomplex.

Die Investigation "**Impfgegner - Wer profitiert von der Angst?**" (von Lise Barnéoud, Marc Garmirian, Colette Camden und Flora Bagenal, ARTE France, F/GB 2021, 90 Min.) befasst sich **am Dienstag, 21. Dezember 2021 um 20:15 Uhr** mit der einflussreichen, aber auch gefährlichen Bewegung, der es nicht an Netzwerken, finanzieller Unterstützung und symbolträchtigen Persönlichkeiten mangelt. Aus den Sozialen Medien und dem internationalen politischen Diskurs nicht mehr wegzudenken, wird klar, die Gesundheitskrise findet nicht nur vor unserer Haustüre statt. Der Dokumentarfilm "**Impfstoff-Diplomatie: Geopolitik in Zeiten der Pandemie**" (von Gilles Cayatte, ARTE, F 2021, 52 Min.) entschlüsselt **um 21:45 Uhr** die neuen Machtverhältnisse, die zwischen Solidarität und Wettstreit versuchen, die Pandemie zu bezwingen und die neue Weltordnung von Morgen zu bestimmen. **Um 22:40 Uhr** erzählt der preisgekrönte Dokumentarfilm "**Viral Dreams - Eine ausgebremste Generation**" (von Udi Nir und Sagi Bornstein, ZDF/ARTE, F/ISR 2021, 86 Min.) anhand von montiertem YouTube-Material junger Influencer mit ganz unterschiedlichen Träumen, wie die Welt im März 2020 in den Lockdown ging. Solidarität und Kreativität dominieren diesen Film, der zwischen Angst, Bitterkeit und Wut unsere Anpassungsfähigkeit in Krisenzeiten auf den Punkt bringt. "Viral Dreams - Eine ausgebremste Generation" wurde zur besten Doku-Serie des Jahres 2021 beim TV Series Festival Berlin gekürt, mit dem Japan Prize und als Most Innovative Factual Program beim World Congress of Science and Factual Producers (WCSFP) ausgezeichnet.

[> Überblick und weitere Informationen](#)

[Impfgegner - Wer profitiert von der Angst?](#) | online ab 14. Dezember, vorab auf presse.arte.tv
TV-Erstaussstrahlung: Dienstag, 21. Dezember 2021 um 20:15 Uhr

[Impfstoff-Diplomatie: Geopolitik in Zeiten der Pandemie](#) | online ab 14. Dezember, vorab auf presse.arte.tv
TV-Erstaussstrahlung: Dienstag, 21. Dezember 2021 um 21:45 Uhr

[Viral Dreams - Eine ausgebremste Generation](#) | online bis 20. März 2022

TV-Erstaussstrahlung: Dienstag, 21. Dezember 2021 um 22:40 Uhr

Pressekontakt:

Gabriele Dasch | gabriele.dasch@arte.tv | +33 3 90 14 2156

Presseportal: presse.arte.tv | Twitter: @ARTEpresse

Medieninhalte



Eine Frage bewegt momentan die ganze Welt: Sollen die Menschen sich gegen das Covid-19-Virus impfen lassen? Der Dokumentarfilm "Impfgegner - Wer profitiert von der Angst?" beleuchtet im Rahmen des ARTE-Themenabends "Das Impf-Dilemma", wie sehr die eigene Lebensgeschichte die Impfentscheidung beeinflusst. / Weiterer Text über ots und www.presseportal.de/nr/9021 / Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke unter Beachtung ggf. genannter Nutzungsbedingungen honorarfrei. Veröffentlichung bitte mit Bildrechte-Hinweis.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100056872/100882314> abgerufen werden.